

Labellisation des réseaux en cancérologie - 1999



Editeur :
UNHPC

Format :
Document complet : pdf (11,8 Mo)
Livre épuisé, pdf téléchargeable
80 pages

Date de parution
Décembre 1999

[Télécharger le document complet](#)

Les grands principes médicaux en ayant été définis dans la Charte des Centres et Réseaux de la Cancérologie Libérale, il est apparu logique qu'un système d'évaluation de démarche qualité s'appuie prioritairement sur l'évaluation de la mise en œuvre concrète des principes de la Charte.

Plutôt qu'une approche "structure - procédure", l'UNHPC a choisi la voie d'une labellisation sur "résultats médicaux". La méthode proposée distingue :

- des principes d'organisation qui fixent des objectifs plutôt que des mécanismes pour les atteindre ;
- des indicateurs qui sont, avant tout, des indicateurs médicaux de résultat.

Ce document comporte un manuel utilisateur, un tableau de bord et un glossaire.